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ATA 01/2019. Ao vigésimo oitavo dia do mês de março do ano de dois mil de dezenove, às 9h, 1 

na sala 117 da FAED, sob a presidência da professora Julice Dias, Diretora Geral, reuniram-se 2 
os/as conselheiros/as membros do CONCENTRO, representantes do corpo docente, Alba Regina 3 
Battisti de Souza, Ana Paula Nunes Chaves, Celso João Carminati, Divino Ignácio Ribeiro Junior, 4 
Elaine Rosângela de Oliveira Lucas, Fernanda de Sales, Luciana Rossato, Maria Conceição 5 

Coppete e Rodrigo Pinheiro Ribas, representantes do corpo técnico, Carolina Hommerding e 6 
Fernando Coelho, e representantes do corpo discente, Lucas de Castro e Victor Hugo dos Santos 7 
e a secretária, Gabriela Vieira. A presidente iniciou a reunião cumprimentando a todos e em 8 
seguida iniciou a reunião colocando a ata da reunião anterior em votação. Aprovada. Nos 9 
expedientes foi solicitada inversão de pauta do Processo 2140/2019 para o início da reunião pois 10 

a relatora precisará sair após o processo ser analisado, também foi solicitada a inclusão do 11 
Processo 9489/2018. Aprovado. Terminados os expedientes, deu-se início à ordem do dia. 1. 12 
Processo 2140/2019 – Interessada: Patricia de O. e Silva Pereira Mendes – Assunto: Criação de 13 
laboratório – Relatora: Ana Paula Nunes Chaves. Parecer favorável. A conselheira Elaine Lucas 14 
questionou sobre o espaço físico que o laboratório irá ocupar e foi informado que o grupo já ocupa 15 

o espaço onde será o laboratório, portanto não será preciso alocar nenhum novo espaço. A 16 
presidente informou sobre a reunião da Comissão de Espaço Físico que trará para a próxima 17 
reunião do CONCENTRO uma proposta de normativa para ocupação dos espaços da FAED. 18 

Aprovado. 2. Processo 12302/2018 – Interessado: Daniel da Costa Branco Kalil – Assunto: 19 
Requer remoção da FAED para Reitoria – Relator: Fernando Coelho. Parecer favorável à remoção 20 
sob condição de remoção para a FAED. Foi levantada a questão de não ser possível parecer 21 

parcial. Também foi apontada a questão da falta de técnicos e que não é possível ceder técnicos 22 
sem haver retorno. Pedido de vistas para Carolina Hommerding. 3. Processo 1549/2019 – 23 
Interessada: Maria Carolina Soares – Assunto:  Prorrogação de prazo para conclusão de curso. – 24 

Relator: Celso João Carminati. Parecer contrário. Aprovado. 4. Processo 1556/2019 – 25 
Interessada: Anelise Brandão Rudolf – Assunto:  Prorrogação de prazo para conclusão de curso. 26 

– Relator: Celso João Carminati. Parecer favorável. Aprovado. 5. Processo 2319/2019 – 27 
Interessado: Fernando Coelho – Assunto:  Afastamento para capacitação – Relatora: Carolina 28 
Hommerding. Parecer contrário. A parecerista reforçou que o parecer se deve ao pedido estar em 29 

desacordo com a legislação que rege o afastamento, mas ressaltou, assim como outros 30 

conselheiros, a relevância da solicitação e a importância de se rever os quesitos para qualificação 31 
do corpo técnico. Aprovado. 6. Alteração do calendário acadêmico. A presidente apresentou a 32 
questão do Fórum da Extensão que ocorreria no dia 20 de março, mas devido a outro evento 33 
agendado para o dia, foi alterado para o dia 04 de abril. Outra demanda foi apresentada pelo 34 

conselheiro Celso Carminati, alterando o período da Semana da FAED para o período de 6 a 8 de 35 
maio. Também se solicitou a retirada do Colóquio “Imprensa e autoritarismos” que estava 36 
previsto para outubro. Aprovado por maioria com voto contrário do conselheiro Victor Hugo dos 37 
Santos. 7. Processo 2996/2019 – Interessada: Direção Geral – Assunto: Relatório de gestão – 38 
Relator: Rodrigo Ribeiro Ribas. Parecer favorável. A presidente destacou a importância e as 39 

dificuldades de fazer o relatório pela dificuldade de compilar as informações. Aprovado. 8. 40 
Processo 2316/2019 – Interessado: Gustavo Rugoni de Sousa – Assunto: Credenciamento de 41 
docente. Homologado. 9. Viagens de estudo do semestre 2019/1. Em discussão foi apontado 42 

pelo conselheiro Celso Carminati que está sendo aprovado o mérito e a programação das viagens 43 
de estudo, mas que cada viagem deve tramitar individualmente com os formulários exigidos pela 44 
resolução. Foram apresentadas as programações de viagens de estudo dos departamentos de 45 
Geografia, História e Pedagogia. Os pedidos do departamento de Biblioteconomia não foram 46 

entregues a tempo na Direção de Ensino, mas a presidente concordou em analisar e, se for o caso, 47 
aprovar ad referendum antes da próxima reunião do CONCENTRO. Homologado. 10. Processo 48 
1519/2019 – Interessada: Maria Teresa Santos Cunha – Assunto: Estágio pós-doutoral da Prof.ª 49 
Dr.ª Dória Bittencourt Almeida no PPGE/UDESC. Homologado. 11. Processo 7931/2018 – 50 
Interessada: Maria Teresa Santos Cunha – Assunto: Estágio pós-doutoral da Prof.ª Dr.ª Giane 51 
Rabelo no PPGE/UDESC. Homologado. 12. Processo 2423/2019 – Interessada: Ana Luiza Mello 52 
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Santiago de Andrade – Assunto: Estágio pós-doutoral. Homologado. 13. Processo 2161/2019 – 53 

Interessada: Carmen Susana Tornquist – Assunto: Afastamento com ônus limitado. Homologado. 54 
14. Processo 2121/2019 – Interessada: Luciana Rossato – Assunto: Afastamento com ônus 55 
limitado. Homologado. 15. Processo 2134/2019 – Interessada: Mariana Rangel Joffily – Assunto: 56 
Afastamento para viagem internacional. Homologado. 16. Processo 2863/2019 – Interessado: 57 

Ricardo Devides Oliveira – Assunto: Afastamento para viagem internacional. Homologado. 17. 58 
Processo 14407/2018 – Interessada: Daniela Fernanda Assis de Oliveira Spudeit – Assunto: 59 
Relatório final de atividades de extensão. Homologado. 18. Processo 9489/2018 – Interessada: 60 
Fernanda Casagrande do Nascimento – Assunto: Prorrogação de prazo para conclusão de curso – 61 
Relator: Celso João Carminati. Parecer favorável. O conselheiro Divino Ribeiro Junior esclareceu 62 

a tramitação dentro do departamento. Aprovado. Encerrada a ordem do dia, a presidente abriu 63 
para as comunicações pessoais e tomou a palavra para dar boas-vindas à secretária Gabriela que 64 
está assumindo o setor durante o afastamento da técnica Gislene. O conselheiro Divino Ribeiro 65 
Junior informou sobre o andamento do curso de Biblioteconomia na modalidade EaD. A 66 
conselheira Maristela Coelho falou sobre a implementação dos processos digitais no sistema 67 

SGPe. A conselheira Fernanda de Sales comunicou sobre a queda de árvore no terreno do IDCH. 68 
O conselheiro Celso Carminati trouxe atualização sobre a reforma curricular dos cursos de 69 
licenciatura. O conselheiro Fernando Coelho informou sobre os cursos de línguas que estão sendo 70 

ofertados neste semestre e também sobre o PROME. Nada mais havendo a tratar, a presidente 71 
encerrou a reunião da qual eu, Gabriela Vieira, secretária do CONCENTRO, redigi a presente ata 72 
que, depois de lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. Florianópolis, 28 de março 73 

de 2019. 74 


